

PRESSEAUSSENDUNG

Pinsdorf, Mai 24

DER ENERGY HERO: M-TEC PRÄSENTIERT DAS NEUE HERZSTÜCK FÜR SEINE GESAMTENERGIELÖSUNG E-SMART

Einspeisezähler und Energiemanagement in einem einzigen Gerät vereint und das zu einem unglaublich günstigen Preis. Schnell und einfach zu installieren und mit einer intuitiven ENERGY-APP zu bedienen – so funktioniert die Energiezukunft bei M-TEC.

Der ENERGY-HERO des österreichischen Komplettanbieters für nachhaltige Energielösungen M-TEC ist ein wahres Multitalent im Bereich Energiemanagement. Er kombiniert Energiezähler für bis zu 65 Ampere und Energiemanagement in einem Gerät und bietet dadurch eine umfassende Lösung für die Überwachung und Optimierung des Energieverbrauchs. Das werkzeuglose Anschlusskonzept vereinfacht die Installation erheblich und macht den dreiphasigen Direktstromzähler zum perfekten Element für eine schnelle und unkomplizierte Energiemanagement-Lösung.

Dank seiner XXL-Anschlussmöglichkeiten lässt sich der ENERGY-HERO nicht nur mit allen M-TEC Geräten, sondern auch mit einer Vielzahl von Fremdprodukten kombinieren. Die Softwarelizenzen für die M-TEC-Produkte sind bereits im Preis enthalten.

Ready for §14a EnWG

Seit 1. Januar müssen Wärmepumpen, nicht öffentliche Wallboxen, Klimageräte oder auch Batteriespeicher, die eine Bezugsleistung von mehr als 4,2 kW aufweisen, aus dem Netz steuerbar sein. Der ENERGY HERO übernimmt diese Aufgabe für alle angeschlossenen Geräte und somit hat man keinen Aufwand für jedes einzelne Gerät.

Energieströme im Blick

Mit der neuen M-TEC ENERGY-APP können Anwender die Erzeugung und den Verbrauch ihrer Anlage bequem über ein Smartphone oder Tablet steuern. Die übersichtliche Darstellung hilft ihnen dabei, ihre Energienutzung zu optimieren. Mit praktischen Push-Funktionen - wie beispielsweise beim Laden eines Elektroautos – ermöglicht die App ein aktives Eingreifen in den Prozess. M-TEC bietet die App ab dem dritten Quartal, den ENERGY-HERO ab dem vierten Quartal dieses Jahres an.

„Der ENERGY-HERO ist das Herzstück unseres Systembaukastens, der unseren Fachpartnern und – in Kombination mit der App – unseren Endkunden eine hohe Eigenverbrauchsquote garantiert“, erklärt M-TEC-CTO und Miteigentümer Peter Huemer.

M-TEC auf der Intersolar Europe

Vom 19. bis zum 21. Juni präsentiert M-TEC den Energy-Hero, die Energy-App und weitere Highlights auf der weltweit führenden Fachmesse für die Solarwirtschaft, der **Intersolar Europe**, in München. Besucher finden das Unternehmen in Halle B5, Standnummer B5.450.

Über M-TEC Energy for Future:

Mit über 50 Jahren Erfahrung und 30.000 installierten Systemen macht M-TEC natürliche Ressourcen für Gebäude wirtschaftlich nutzbar. Als Pionier im Bereich Wärmepumpen steht das Unternehmen für höchste, von unabhängigen Prüfinstituten bestätigte Qualität. M-TEC bietet höchste Wirkungsgrade, geräuscharmen Betrieb, Lösungen für Neu- und Altbauten, eine breite Palette an Modellen und Leistungsklassen, langlebige und hochwertige Produkte sowie umfassenden Service, Schulungen und Marketingunterstützung. Am Standort Oberösterreich werden M-TEC Wärmepumpen zu 100% mit erneuerbarer Energie hergestellt.

Ansprechpartner für Presse und Medien:

Georg Braun, MBA

Mobil: +43 676 33 22 810

g.braun@mtec-systems.com



Bildunterschrift: Mit dem dreiphasigen Direktzähler inklusive Energiemanagementsoftware für bis zu 65 Ampere kann man seinen Energieverbrauch in Echtzeit überwachen und optimieren.